

Die Böttcherstraße in Bremen, die in architektonischer wie in wirtschaftlich-verbetechnischer Hinsicht gleich bemerkenswerte Schöpfung des bremischen Großkaufmanns, Generalkonsul Dr. Ludwig Rose-Lius, wird weiter ausgebaut. Im Anschluß an die bereits geschaffenen Gebäude (das Paula-Beder-Moder-John-Haus, das Haus zu den sieben Säulen, das Roselius-Haus, das Hag-Haus, dem Sankt Petrus) entstehen zwei große neue Bauabschnitte: das Atlantik-Haus und das Robinson-Haus (dieses dem Andenken des fälschlicherweise oft für einen Engländer gehaltenen Bremer Robinson Crusoe gewidmet). Sie werden Ausstellungsräume für große prähistorische Sammlungen und Klubräume enthalten.